



## Nure Investigación evoluciona y se renueva al cumplir 20 años

**Autora:** Ana Belén Salamanca Castro   
Enfermera. Directora de la revista Nure Investigación.

**Dirección de contacto:**  
[nureinvestigacion@fuden.es](mailto:nureinvestigacion@fuden.es)

El año 2023 no será un año más para Nure Investigación. Este año la revista celebra su 20 aniversario y queremos compartirlo con quienes habéis hecho posible, número a número, año tras año, que Nure sea una de las revistas referentes en nuestra disciplina.

De hecho, las métricas de Nure Investigación en Dialnet muestran que la revista aparece siempre, durante los últimos 5 años (que es el periodo calculado) entre el segundo cuartil y los primeros puestos del tercero entre todas las revistas internacionales de enfermería que se encuentran en este portal. Asimismo, los números de Nure Investigación en MIAR (Matriz de Información para el Análisis de Revistas) mantienen una tendencia al alza, situándose en un 6.3 en el último año calculado y nuestros datos en índices como Cuiden Citación o Google Scholar Metrics también nos sitúan como una de las principales revistas de enfermería en el entorno español e Iberoamericano. No en vano, Nure Investigación se encuentra indexada en las principales bases de datos de nuestra disciplina: CINAHL complete, CUIDEN, LILACS y en bases de datos y repositorios multidisciplinarios también referentes como Dialnet y DOAJ.

Todo ello demuestra que Nure Investigación es considerada (con criterios objetivos) una revista de calidad (puesto que la indexación se produce tras un proceso de valoración de la calidad de la revista), algo que también nos demostráis nuestros lectores y autores al ayudar a que la revista se haya mantenido durante 20 años (y que nos satisface tanto o más que las buenas métricas). Sabemos que, aunque quienes formamos parte del equipo editorial y los revisores externos nos esforzamos para asegurar que publicamos solo artículos que tienen un alto nivel de calidad, sois los autores y los lectores quienes habéis hecho que Nure Investigación sea una revista de referencia para las enfermeras y los enfermeros de España y Latinoamérica (especialmente para quienes desarrollan y consumen estudios de investigación con el fin de mejorar la atención que prestamos a la población).

Por tanto, y siempre con nuestros lectores y autores en el horizonte, hemos considerado que es un momento idóneo para seguir evolucionando y creciendo. Hemos realizado cambios muy explícitos, como el nuevo logotipo y la migración de la página Web de la revista a una versión más

actualizada, con más funcionalidades; y otros que, aunque no se perciban a simple vista son, sin lugar a dudas, muy importantes como la asignación de un DOI a los artículos o la nueva sección de originales para la práctica clínica.

Como es sabido, el DOI (siglas en inglés de Identificador de Material Digital –Digital Object Identifier–) es un identificador único y permanente, puesto que se asocia al contenido y no a una ubicación (no a una URL). Por otro lado, como este identificador se incluye como dato en la redacción de las referencias bibliográficas, se facilita el acceso al artículo incluso si existieran errores en la elaboración de la cita (por ejemplo, cuando el nombre de los autores no se ha exportado bien o si existe algún tipo de error tipográfico). Desde este número en adelante, todos los artículos que se publiquen en Nure Investigación contarán con un DOI y, con ello, también facilitaremos el acceso (y por tanto, la citación) de nuestros contenidos.

Respecto a la nueva sección, con ella pretendemos facilitar la implementación de prácticas basadas en evidencia especialmente a los profesionales que se encuentran trabajando en la atención directa a los pacientes. Estos profesionales, que no suelen tener tiempo para buscar información, necesitan que la evidencia vaya filtrada y se proporcione de forma amigable, con tablas y contenidos ágiles para su consulta. Con ello, reforzamos nuestro principal objetivo: llegar a todos los profesionales (de nuestra disciplina y/o de disciplinas afines) para que accedan información que les resulte útil para aumentar sus conocimientos o para modificar sus prácticas. Todo ello, como siempre, con el único requisito de contar con una conexión a Internet, ya que el acceso a nuestros contenidos es gratuito (y gratuita también es la publicación para los autores, que no tienen que hacer frente a ningún pago ni por el proceso editorial ni por la publicación de su artículo, algo que hoy día no es muy común entre las revistas con mayor impacto).

Además, con motivo de nuestro 20 aniversario, estamos preparando diferentes actividades (de las que iremos informando en nuestras redes sociales). Lo que sí puedo anticipar es que todos los que hacemos posible Nure Investigación continuaremos trabajando y esforzándonos para mejorar cada día y esperamos poder seguir sumando muchos años más.